

# 野岸小だより

小諸市立野岸小学校NO.4  
令和5年6月30日 発行  
校長 丸山 穰

梅雨らしく蒸し暑い日が続いています。七月に入ると、一気に真夏の天気になりそうです。4月に比べて、それぞれの学年らしい顔つきになった子どもたちが、元気いっぱい学校生活を送っています。

## 運動会を終えて

一日延期して6/4(日)に実施した運動会でした。天気もよく、砂埃も少ない絶好の運動会日和の中、開催できました。子どもたちは、それまでの練習も本番も、運動や応援、係活動などに力一杯取り組むことができました。そんな運動会から1ヶ月が過ぎました。子どもたちが少し成長している姿を、あちこちで見かけます。教室での学習の様子、清掃を頑張る姿、遊んでいる子どもたちの会話などの中に、しっかりと相手を思う言動を感じます。みんなで目標に向かって頑張るよさを感じてくれたのか、先生方が、そのよさを実感させてくれたのかはわかりませんが、子どもたちの姿に現れているように感じます。ご家庭ではいかがでしょうか。小さな変化を見つけて、認め合うことで、親子の安心材料になると思います。学校でも、そんな成長を普段の学習や生活に活かしていきたいと考えています。



## 水泳学習開始 6/14～

今年も高学年がプールを綺麗に掃除してくれて、水泳学習が始まりました。毎日、プール使用の可否を職員室の廊下で確認して、一喜一憂している子どもたちの声が聞こえてきます。今年度も、水泳学習は1学期のみとして、夏休みのプール開放も行いません。夏休みまでの短い期間ですが、水中といういつもと違う空間で体を動かすことを楽しみながら学習をしていってほしいです。健康管理や水着などの準備で、ご家庭にはお手数をおかけしますが、よろしくお願いします。



## 登下校時の熱中症対策について

気温も徐々に高くなり、教室のエアコンを稼働させる日も多くなってきました。体育館も熱中症予防の指標を示す計器を設置し、危険な場合は、休み時間も使用せずに教室で過ごすなどの対策をとっています。登下校では、安全上ヘルメット無しというわけにはいきません。そこで、こまめな水分補給、途中の木陰で休憩をして、水を飲んだり、ヘルメットを外したりして休む、ヘルメットの中に汗取り用のタオルを入れて使用するなどの指導をしています。ご家庭でも、お子さんの登下校の様子を聞きながら、「あそこなら座って水分補給ができるね」「あの木の下なら日陰ができて涼めるよ」など、話題にさせていただき、子どもたちに意識づけていただけるとありがたいです。



## 夏休みに向けて

子どもたちが楽しみにしている夏休みがもうすぐです。まとまって時間を使える夏休みは、普段できない体験やいろいろなことにじっくり取り組むよい機会です。夏休みに入ってから、やることを決めるのではなく、終業式までにやりたいことを決めて、休みに入ったらすぐに実行できるようになるといいですね。ご家庭でも話題にさせていただけるとありがたいです。



## 連絡

○最近の寒暖差がある天候や、長いマスク生活での免疫低下などもあってか、体調を崩すお子さんが多くなっています。いつもと様子が違う？と思ったら、症状が悪化して長く休むようにならないうちに、早めに受診していただくようお願いします。

